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【概要報告】 2022年度 第５回理事会(定例) 

 

◼ 日 時：2023年２月 17日(金) 午後６時から午後７時 15分まで 

◼ 会 場：名古屋プレミアホール 403AB会議室 

◼ 出席者：大塚、廣田、横井、小縣、河村、岡田、大下、新家、大家、神谷、後藤春、戸川、高垣、石川、 

大津、守屋、縄田、石原、杉浦、後藤圭、桑村、脇坂、西川、柴田、奥村、鬼頭 以上 26名・ 

◼ リモート：家子  以上１名 

◼ 委任状：近藤、若松、渡邉、中西 以上４名  

◼ 欠 席：－ 

◼ 陪席者：事務局員【岩本、佐藤、今井】 

司 会：小縣専務理事・・・ 

１ 開 会 

２ 挨 拶【大塚会長】 

文科省及びスポーツ庁も中学校部活動地域移行に取組んでいるが、現場との温度差があると感じている。本日

の議事進行に御協力をお願いする。 

議 長：近藤副理事長・・・・ 

議事録：事務局【岩本、佐藤】 

３ 審議事項 

(1) 2023年度運営基本方針【小縣専務理事】 予算委員会資料１ P２ 

中期経営計画に基づいて１年ごとに運営基本方針を検討している。2023年度は以下のとおりである。 

ア 中学校部活動地域移行にともない U14カテゴリー層のバレーボール環境を整え、普及に努める 

イ ガバナンスコード策定の解釈が妥当でなく一部訂正する。本会のガバナンスコードを策定するのではなく、 

中央競技団体向けガバナンスコードや一般スポーツ団体向けガバナンスコードに基づいて本会のガバナン

スを検証することである。その検証から評価及び公表する。 

ウ 参加費及び登録費を検討し財政安定化の一助とする。 

エ 法人化に伴う課題や収益拡大の新事業展開など業務を進めるにあたって、組織のあり方や事務局体制を整

えていきたい。 

【これについて諮り承認】 

(2) 2023年度事業計画(案)【大下事務局長】 予算委員会資料１ P４～P11 

以下の新規事業の説明と一部訂正があった。 

ア 名古屋支部 支部独自大会である NSカップ(名古屋支部選手権)を開催する。 

イ 東三河支部 U14クラブチャンピオンシップ大会や JOC選考会に関係する中学生東三河選抜チームの強化 

練習会を実施する。 

ウ 強化委員会 第 44回東海ブロック国体会場をサンアリーナに訂正する。 

エ 指導普及委員会 活動機会の確保の観点から県内小中学生を対象にしたバレーボール教室を愛知学院大 

学にて週１回、曜日を固定して開催する。 

【これについて諮り承認】 

(3) 2023年度予算(案)ほか及び(仮)予算【大下事務局長】 予算委員会資料２ P１～P17 

ア 2023年度正会員団体年会費、特別大会支出金、小学校専門部研究指導費、JVAMRS配賦金を資料で説明す 

る。 

イ (仮)2023年度正味財産増減計画書(仮予算)案について 

正味財産増減計画書の当期純損益は、０円となるよう作成する原則がある。【一般会計】収入の部の 10損

益補填費(仮称)が０円となることから、2023年度は損益なしとなる。 

【これについて諮り承認】 

(4) 事務局員時給改定【大下事務局長】 理事会資料 P１ 

資料にて提案する。 

【これについて諮り承認】 

(5) 2023年度競技会参加についての注意事項 理事会資料 P２～３ 

ア 参加申し込みの支部予選に関する記述を削除した。 

イ 組み合わせ抽選会等について（３）の③④は、９人制大会に適用される。 

ウ 各種大会は、V.LEAGUEファイナルや国際大会の開催にともない日程変更に留意するよう記載した。 
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エ 全国大会代表チーム数は、確定していないため削除した。 

オ 東海 9人制選手権と全日本総合の支部予選参加費記載が不要のため削除との指摘があった。 

カ 試合球の記載は、例年記載がないことを確認した。 

４ 報告事項 

(1) 役員選出委員会【大塚委員長】 資料なし 

１月 20 日(金)に 2023 年度役員及び専従役員について審議した。５月 16 日第１回理事会で人事を提案する。 

(2) 専務理事【小縣専務理事】 

ア 全日本バレーボール高等学校選手権大会愛知県代表決定戦 

収支報告と御礼のメールを資料にて紹介した。 

イ V.LEAGUEファイナル４ 

直轄大会方式(基本業務委託料及びインセンティブ報酬)等確認した。 

ウ 2023VNL名古屋大会 

(ｱ) 従来の国際大会運営方法と大きく変更している。1日の本会からの派遣役員数は、100名であったが、30 

名から 40名となる。この役員数は、業務委託料に関係する。 

(ｲ) 本会が取り扱う券売数の激減が心配である。 

エ 高校生インターンシップ、中学生職業見学 

本会が職場見学の対象となった。 

(3) 財務検討委員会 

ア 第６回、第７回概要報告【岡田委員長】 理事会資料 P４～P５ 

大会参加費及び年会費を 2023年度検討する。 

イ 協会業務に関するヒアリング 集約結果 理事会資料 P６ 

ヒアリング結果から今後の対応を検討する。 

ウ 会計マニュアル第三版【大下事務局長】 送付済みのため資料なし 

会計を担当する方への配布と周知をお願いする。 

(4) 事務局【大下事務局長】 

ア 第４回理事会概要報告 理事会資料 P７～P12 

誤記等あれば指摘していただきたい。 

イ 2023年度一般社団法人愛知県バレーボール協会正会員団体(チーム)登録等について 

理事会資料 P13～P16 

２月 18日(土)以降にホームページ掲載及び JVAMRSにて会員各位へ送付する 

ウ 公益財団法人日本バレーボール協会登録管理システム【JVAMRS】について 理事会資料 P17～P18 

２月 18日(土)以降にホームページ掲載及び JVAMRSにて会員各位へ送付する 

エ 会議開催申請(協会事務所利用申請)について 理事会資料 P19 

従来の申請に加えて資料のとおり申請を受付ける。 

ウ 理事会の進行について 

(ｱ) 今後も今回同様、議事を精査し会議時間短縮に努めたい。 

(ｲ) 御要望等あれば御連絡いただきたい。 

(5) 委員会 

競技委員会【家子委員長】 

(暫定版)2023年度競技日程について 理事会資料 P20～P25 

確認後、修正があれば対応する。 

(6) 専門部 

ア 小学生専門部【後藤圭部長】 

(ｱ) 愛知県小学生バレーボール新人大会について 資料なし 

a 試合が長引き、体育館借用時間内に大会が終了しなかった。 

b 近隣の高等学校及び小学校体育館で試合を実施したが、今後の課題である。 

(ｲ) 東海小学生バレーボール連盟新人大会について 資料なし 

a 期日 ２月 23日(木)、25日(土) 

b 会場 男子 東祥アリーナ安城及び安城市スポーツセンター、女子 愛西市親水公園体育館 

イ ソフト専門部【脇坂部長】 

第 25回全国ソフトバレー・レディースフェスティバル in江南 理事会資料 P26～P29 
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資料にて説明する。 

ウ ママさん専門部【柴田部長】 

ママさん専門部資料 

(ｱ) 第25回東海ママさんバレーボールことぶき大会(おふくの部)は、70歳以上の方を対象とした大会である。 

(ｲ) 参加選手の皆さんは、元気にプレーをされていた。 

エ 高校専門部【石原部長】 

(ｱ) 令和４年度愛知県高等学校新人体育大会バレーボール競技結果報告 

大会結果詳細は、ホームページに掲載している。 

(ｲ) 第 20回 2023全日本ジュニアオールスタードリームマッチ 

a 男子参加選手 

STARチーム 竹川翔太(小牧市立応時中)、WING エカナカケランカ(星城高)、OCEAN 原亜久里(星城高) 

b 男子コーチ 

WING 竹島優太(松陰高) 

c 女子選手 

STAR 吉田紗奈衣(誠信高)、OCEAN湯浅楓(誠信高) 

５ 次回理事会 

(1) 日時 2023年５月 16日(火) 午後６時から午後８時まで 

(2) 会場 名古屋プレミアホール 403AB会議室 

６ 挨 拶【廣田副会長】 

V.LEAGUEの JURYとして大会に参加しているが、集客状況や地上波テレビ放送の少なさにさみしさを感じてい

る。過去には試合終了後、選手の帰りを出口で待つファンが非常に多かった。現在セット間にイベントを実施

しているが、盛況さに欠けている。皆さんも役員としてバレーボールの楽しさやすばらしさを発信し、プレー

して楽しい、見て楽しいバレーボールを構築していきましょう。本日の審議及び報告ありがとうございまし

た。 


